

Orgatech

FR. Orgatech permet à tout le câblage de coexister de manière ordonnée et sûre, réduisant ainsi son impact visuel au maximum.

EN. Orgatech allows that all the cables coexist in an orderly and safe way, so that the visual impact is reduced to a bare minimum.



FR

Installation facile

Tous les éléments s'unissent les uns aux autres en un seul clic. La fixation au mobilier est effectuée par boulonnerie

Open free

Une fois le système installé, celui-ci permet d'ajouter ou d'enlever des câbles sans avoir à démonter aucun élément de l'installation.

Compatible

Adaptable à la gamme de produits IBConnect directement à l'aide d'une pièce d'accouplement.

Combinable avec tous les éléments d'électrification du marché.

EN

Easy installation

All the elements join together with a simple click. They can be fixed to furniture with screws.

Open free

Once the system has been installed, you can add or remove cables with no need to dismantle any element of the installation.

Compatible

Directly adaptable to the IBConnect range of products with a coupling part.

Can be combined with all electrification elements on the market.



Applications

- Mobilier de bureau neuf.
- Rangement des installations existantes.
- Tables de laboratoire.
- Armoires rack informatique.
- Mobilier domestique.

Applications

- New office furniture.
- Arranging existing installations.
- Laboratory tables.
- Computer rack cupboards.
- Household furniture.



FR. Détail de la vertèbre Orgatech de couleur transparente fixée à Unit un passe câbles de plafond.

EN. Detail of ice white Orgatech vertebrae fixed to Unit installed on technical ceiling.

Organisation technique des câbles

Technical cable organisation

FR

Un système qui, en combinant ses divers éléments, parvient à ordonner et à cacher tous les câbles électriques, de données et multimédia existant dans un poste de travail.

EN

A system, which combines different elements and thereby arranges and conceals all the electrical, data and multimedia cables to be found in a work station.



FR. Vertèbres Orgatech et organisateurs combinés avec les produits Duplo Columna et Intro2.0.

EN. Orgatech vertebrae and organizers combined with our products Duplo Columna and Intro2.0.

FR. Orgatech est un système breveté par IBConnect, S.L.

EN. Orgatech is a system patented by IBConnect, S.L.

 IBCONNECT

IBConnect

Pol. El Escopar, 5
31350 Peralta (Navarra)
SPAIN

T. +34 948 753 282
F. +34 948 751 462

www.ib-connect.com

National Sales
comercial@ib-connect.com

International Sales
export@ib-connect.com

Follow us



Vértebra

Vertebra

FR

Vértebra

Passe câbles formé de bagues articulables et amovibles qui peuvent être facilement ajoutées ou retirées, permettant la longueur souhaitée dans chaque installation.

Installation facile

Sa construction en polycarbonate et sa finition blanc glace lui confèrent une grande flexibilité pour loger tout type de câbles rapidement.
L'union des anneaux se fait par rotule, fournissant un mouvement articulé sur tous les plans.

Caractéristiques techniques

- Possibilité d'ajouter un dérivateur en tout point de la vertèbre, rendant ce système idéal pour répartir les câbles entre des postes de travail multiples.
- Capacité d'organiser jusqu'à 8 câbles de 9,5 mm de diamètre.
- Articulation sur tous les plans.
- Entrée ou sortie de câbles entre les anneaux de la vertèbre.

EN

Vertebra

Cable guide made of articulated and detachable rings that can be easily added or removed, so that any length desired can be obtained.

Easy installation

Made of polycarbonate, which gives it great flexibility to house all kinds of cables very quickly. The rings are joined together by a ball joint, providing articulated movement on all planes.

Technical characteristics

- Possibility of adding a diverter at any point of the vertebra, ideal for distributing cables to multiple work stations.
- Can organise up to 8 cables with a diameter of 9.5mm.
- Articulated movement on all planes.
- Cable input or output between the rings of the vertebra.

ACCESOIRES / ACCESSORIES

Vértebra

- Finition transparent.
- Finition gris (RAL 7016).
- Finition blanc (RAL 9010).

Soutien au sol

- Base de sol en acier finition noir (RAL 9017).
- Permet d'être fixé par vis.

Vertebra

- Finish in ice white.
- Finish in grey (RAL 7016).
- Finish in white (RAL 9010).

Dérivateur

- Permet de convertir la vertèbre en deux.

Derivator

- Vertebra can be converted into two.

Fixation

- Fixation de la vertèbre à la table.

Fixing

- Piece for fixing the vertebra to the table.

Adaptateurs

- Pièce adaptable de la vertèbre à élément électrifié, mâle ou femelle selon les besoins.

Adapters

- Piece to adjust vertebra to electrified element, plug or socket as required.

Pince passe câbles

- Ensemble de deux bagues qui permet de supporter les câbles sur une surface.
- Fixation à la table par vis.

Cable guide clip

- Set of two rings to hold cables on a surface.
- Fixed to the table with screws.



Organisateur

Organizer

FR

Nouveau concept

Le nouveau concept de profil d'organisateur fournit une nouvelle solution pour stocker, cacher et distribuer les câbles installés dans tout type de mobilier.

Membrane flexible

Profil muni d'une membrane flexible sur toute sa longueur, qui remplit deux fonctions, celle de retenir tous les câbles se trouvant dans le profil et celle de distribuer et de fixer les câbles sortants des équipements connectés.

Entrée guidée

Dans les extrémités de l'organisateur, est incorporé l'accouplement pour fixer la vertèbre, ce qui permet une entrée des câbles guidée et organisée.

ÉLÉMENTS / COMPONENTS

- Organisateur simple.
- Simple organizer.

Avantages

- Entreposer et distribuer l'excès de câbles de toute table.
- Conversion en plateau passe câbles propre et ordonné sur toute table qui n'en dispose pas à l'origine.

Caractéristiques techniques

- Fabriqué en profil d'aluminium.
- Membrane organisatrice fabriquée en polypropylène.
- Fixation par boulonnnerie.

Détails qui nous différencient

Details that make us different

White

Disponible en blanc.
Available in white.



Fabrication sur mesure.
Custom manufacturing.



Compatible avec le système de gestion de câbles Orgatech.
Compatible with Orgatech cable management.

EN

New concept

This new concept of organisation is an innovative solution for storing, concealing and distributing the cables installed in any type of furniture.

Flexible membrane

Profile provided with a flexible membrane throughout its length, which fulfils two functions; it retains all the cables stored in the profile, and distributes and fixes the cables coming out of the connected equipment.

Guided input

The coupling to fix the vertebra is incorporated into the ends of the organiser, allowing cables to enter in a guided and organised fashion.

- Colonne passe câbles.
- Raceway column.



- Totem de passe câbles.
- Raceway mini column.

